

El mandatario local advierte que no firmará el Fideicomiso 1928

Ebrard: no se puede pensar únicamente en planes aislados

- Resalta que en materia de drenaje y agua potable el avance es significativo
- Reclama igualdad de recursos para asegurar prestar el servicio

México ▶ Miriam Castillo

El jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard, consideró que las inversiones en materia hidráulica no pueden realizarse de manera aislada, por lo que debe preverse un programa integral —que incluya drenaje, agua potable y abasto— para ejercer los recursos.

Reclamó a la Conagua que busque etiquetar los recursos sólo al drenaje y agua potable, y adelantó que no firmará el Fideicomiso 1928 de no aplicarse los recursos también para mejorar la distribución del líquido en el Valle de México.

“Si no se incorpora el abastecimiento de agua, nos parece que sería injusto para la ciudad. O sea que estaría mal que el Gobierno del Distrito Federal aceptara si no se incluyen los tres temas”, dijo durante la inauguración de una planta potabilizadora en Magdalena Contreras.

Agregó que aunque se requieren recursos en todos los rubros, el más atrasado es el abasto, por lo que remarcó la necesidad de sustituir

la red de agua potable,

Respecto a los proyectos alternativos para garantizar el servicio, dijo que lo importante es que no sean proyectos aislados.

“En el drenaje el avance es muy importante, yo diría que estamos en 85 por ciento. En el caso del tratamiento estamos en 40 por ciento de avance, pero en materia de distribución estamos en 10 por ciento”, explicó.

El gobierno local presentó un proyecto presupuestal que se planteará ante el comité técnico para el ejercicio del Fideicomiso 1928.

La administración capitalina propuso una inversión de 49 mil millones de pesos para garantizar el abasto los próximos 20 años.

Según el proyecto presentado por el director del Sistema de Aguas del DF, Ramón Aguirre, se contempla para el rubro de agua potable, la rehabilitación del Cutzamala con un monto de 5 mil millones de pesos, la construcción del Sistema Tula Hidalgo, rehabilitación de pozos en La Caldera, la potabilizadora

de Presa Guadalupe y otras obras complementarias por un total de 16 mil 150 millones de pesos.

En materia de drenaje y tratamiento, el Gobierno del Distrito Federal propuso una inversión total de 33 mil 758 millones de pesos.

De manera separada destacan las inversiones para el mantenimiento del Emisor Oriente por un total de 13 mil 108 millones de pesos y la construcción de cinco plantas de tratamiento en el Valle de México por un total de 9 mil millones de pesos.

Aseguró que hasta ahora no se han liberado los recursos debido a que la Conagua busca comprometer una fuerte cantidad de recursos del DF a trabajos que no incluyen el abastecimiento.

“Lo que tratamos de hacer es que haya un acuerdo que incluya las tres cosas (drenaje, agua potable y abasto). Ésa es la posición del DF y además que sea justo para la ciudad. Pero no vamos a perder el tiempo con los dimes y diretes de la Conagua”, remarcó. ■M



Fecha 14.04.2009	Sección Ciudad y Estados	Página 21
---------------------	-----------------------------	--------------

claves

La inversión

○ El GDF invirtió, entre 2007 y 2009, 6 mil 257 millones de pesos en diversas obras hidráulicas. Incluyen acciones de desasolve y sustitución de redes.

○ Como parte del proyecto de gastos que presentó, el GDF prevé la inversión a largo plazo de 12 mil millones de pesos, que incluye acciones para la medición en los hogares.

○ Ebrard adelantó que la micromedición ayudará a que se tenga una relación exacta entre el consumo en los hogares y el cobro del servicio.



El Ejecutivo local inauguró una planta potabilizadora en Contreras